

déols

La copropriété de Brassioux en question

Le préau de l'école Jean-Monnet était comble samedi matin, à l'occasion de l'assemblée générale de la copropriété de Brassioux. Beaucoup de monde donc avec deux cent dix copropriétaires présents ou représentés. Mais pas encore assez. Faute de quorum, il n'a pas été possible de se prononcer sur la fameuse rétrocession. Une nouvelle assemblée générale est prévue le 29 mai.

Le village de Brassioux a été édifié à la fin des années 1950. Il est habité par des familles françaises depuis 1967. Pour faire simple, disons que son statut privé est particulier. L'idéal, pour permettre les différentes réfections et l'arrêt du réseau de fuel au 31 décembre 2011, serait donc de rétrocéder la voirie et les réseaux divers à la ville de Déols et les réseaux des eaux usées et de l'eau po-



Luc Della-Valle, Yves Bardet et Michel Blondeau.

table à la communauté d'agglomération castelroussine (Cac) qui en détient désormais les compétences.

Comme en Meuse ?

Comment s'y prendre ? Entre le maire de Déols, Michel

Blondeau, le vice-président de la Cac, Luc Della-Valle, et les copropriétaires présents, les débats ont été animés. Le syndic Yves Bardet a notamment avancé le cas d'une autre ancienne cité américaine de la Meuse. « C'est la commune à

laquelle est rattachée cette cité qui a pris à sa charge les frais qui sont demandés à notre copropriété pour la rétrocession. Est-ce logique ? » Michel Blondeau a conclu en indiquant qu'il se ferait le porte-parole du syndicat auprès de la communauté d'agglomération. Autre sujet évoqué lors de cette assemblée générale, la démission annoncée du syndic, Yves Bardet. L'unanimité s'est faite dans la salle pour l'inviter à revenir sur sa décision. « M. Bardet connaît ses dossiers à fond. Qui mieux que lui peut poursuivre les pourparlers entamés avec les collectivités locales ? », a déclaré un membre de l'assistance. Le démissionnaire a donc repris sa lettre de démission. Bien décidé à tout mettre en œuvre pour permettre à Brassioux de tourner définitivement la page de la copropriété.

L'Ensemble vocal se fait entendre

Mardi, s'est tenue, au centre socioculturel, l'assemblée générale de l'Ensemble vocal de Déols. Celui-ci a donné, au cours de l'année 2009, six concerts. Pour l'année 2010, quatre représentations sont actuellement programmées, notamment à l'occasion du 17^e Festival choral qui se tiendra le 8 mai prochain avec la Clé des chants d'Écueillé, l'Ensemble vocal de Guéret et le Chœur du Ludion d'Oliveta. Une participation à la Fête de la musique est prévue pour le 21 juin, à l'église Saint-Martial de Châteauroux. « Nous souhaiterions que de nouveaux choristes intègrent notre ensemble, et en particulier

des voix masculines. Un essai d'un mois peut être envisagé », a souligné Gérard Martinat, le président. Le bilan financier positif, présenté par Mauricette Hervier, a été approuvé à l'unanimité.

Le bureau est le suivant : président, Gérard Martinat ; vice-président, Pierre Godefroy ; secrétaires, Muguette Lasserre et Jacqueline Viseux ; trésorière, Mauricette Hervier ; trésorière adjointe, Françoise Martinat ; chef de chœur, Sylvine Smith ; membres, Thérèse Thimmel, Jeanine Flosseau, Georges Lasserre et Christiane Raymondeau.

Contact : Ensemble vocal de Déols, tél. 02.54.22.28.19.



Un rendez-vous musical est prévu le 8 mai prochain.

saint-maur

Une Jeep à sauver ce dimanche

Dans le cadre de la quinzième bourse militaria, organisée par l'ARVMC (Association de restauration des véhicules militaires Centre), se tiendra également une grande exposition, en partenariat avec le Souvenir français, sur la guerre d'Indochine (1946-1954).

Sous l'égide du Souvenir français de Buzançais, présidé par Jacques Gaultier, avec les tableaux de l'Onac et l'aide de l'ARVMC, de nombreux documents historiques, des photos d'époque, des témoignages, des récits de combattants et autres souvenirs de guerre seront proposés au public.

Cette journée sera aussi l'occasion de faire un geste pour le sauvetage d'un symbole de liberté et d'amitié entre les



La Jeep M38 avait été offerte par l'US Air Force, en 1962 à un musée privé français.

peuples américain et français, une Jeep M38 qui avait été offerte par l'US Air Force en 1962

à un musée privé français. Ayant transité par la base de Châteauroux, ce véhicule

« dort » dans un hangar de stockage, loin du regard des curieux. Cette mort lente et anonyme pourrait être stoppée, si chacun des visiteurs de la bourse participait à la collecte qui sera organisée ce jour-là. L'ARVMC, aidée par d'autres associations, se chargera de remettre ce véhicule en ordre de marche, afin qu'il puisse être exposé dans de nombreuses manifestations, et pourra être la « première pierre » à un grand projet de fondation d'un espace dédié à l'amitié franco-américaine, en souvenir des seize années de présence de l'US Air Force à Châteauroux.

Exposition et bourse Militaria, au gymnase de Bel-Air, route de Niherne à Saint-Maur, dimanche 4 avril, de 9 h à 17 h. Entrée : 2 €.

coings

Ouverture de la pêche à l'étang



Le poisson semble heureux de retrouver son élément naturel.

Carpes, tanches, gardons, goujons... Une tonne de poissons a été mise à l'eau cette année pour satisfaire les nombreux pêcheurs qui pourront venir à partir du samedi 3 avril, à partir de 7 h, à l'étang de Coings. Une carte à l'année est disponible en mairie, aux prix de 25 € pour les habitants de la commune et de 40 € pour les non-résidents. A la journée, 3 € pour les résidents de Coings et 4 € pour les autres, à payer au garde-pêche.

déols

> LOTO. Organisé par le club de rugby déolois, vendredi 2 avril, à 20 h, au centre socioculturel. Ouverture des portes à 19 h. Un carton, 5 € ; sept cartons, 18 €. Réservations au 02.54.27.98.84 ou au 06.08.23.07.65.

jeu-les-bois

> PÊCHE. L'ouverture à l'étang des Marnières aura lieu samedi 3 avril. Les pêcheurs pourront ensuite venir les samedis, dimanches, lundis et jours fériés jusqu'au 30 juin et en septembre. Du 1^{er} juillet au 31 août, la pêche sera ouverte tous les jours. La vente de cartes aura lieu lors du passage du régisseur sur la chaussée de l'étang. La fermeture est fixée au dimanche 5 septembre.

le poinçonnet

> MARCHÉ. Ce 1^{er} avril, à 9 h, sortie mensuelle en forêt organisée par l'USP cyclo et marche. Ouverte à tous et gratuite. Rendez-vous sur le parking de l'Asphodèle.

Correspondants NR

Déols

Gérard Amsellem, tél. 02.54.35.78.64. amsel.nr@gmail.com
André Vicente, tél. 02.54.08.04.71.

Diors, Montierchaume

Yves Bardet, tél. 02.54.35.68.11. yves-bardet@orange.fr

Le Poinçonnet

Gaston Touchet, tél. 02.54.22.59.47. ou 06.63.82.45.58. gaston.touchet@voila.fr

Luant, La Pérueille

Danièle Vigneau tél. 02.54.36.17.15. danièle.vigneau@dbmail.com

Saint-Maur, Niherne

Caroline Péaron-Fauguet, tél. 02.54.22.27.84. ou 06.20.04.35.96. rocasie@hotmail.com

Velles

Antoine Compin, tél. 02.54.36.13.85 ou 06.30.22.06.44. antoine.compim@wanadoo.fr

Canton d'Ardenes

Jean-Luc Petitjean, tél. 02.54.36.37.34. jlp36@voila.fr